



# ぼらぐみだより

学級懇談会号



令和5年2月1日(水)  
袖ヶ浦市立中川幼稚園  
発行責任者 嶋田 道雄  
編集責任者 津谷 郁美

ドキドキわくわくの進級まであと少し。保護者の皆様には、これまで様々なご協力をいただき、ありがとうございました。

本来であれば、学級懇談会という場で直接顔を合わせながらお話をしたかったのですが、今回はお手紙でクラスの様子をお知らせします。



## <お部屋遊びも楽しいよ！>

年明けから、コマ回しに夢中になっています。自分のコマを、好きな色に塗ってみたらびっくり！色を塗る→回すと色が変わる→他の色で塗ってみるというように、コマ回しからたくさんの発見をして楽しんでいます。また、年長さんから受け継いだレゴブロックで様々なものを作って飾って楽しんでいます。以前は、同じものが使いたくて、喧嘩に…ということもありましたが、今では、自然と順番に使い、相談しながら遊べるようになりました。

## <自分で出来るようになりました！>

朝や帰りの支度の時間に「先生～！」と呼ばれていた頃が懐かしく思えるくらい、何でも自分で出来るようになり、見通しを持って過ごせるようになりました。「ちょっと暑いから脱いでくるね」「汚れたから着替えよーっと」と、自分で気付いて衣服の調節もできるようになりました。

当番活動では、グループの友達と協力し、喜んで活動に参加しています。当番の日を楽しみに待っている子ども達です。

## <なんでも食べてみよう♡>

『お弁当カード』をきっかけに、力になるもの！などの栄養素や、弁当の中に入っている食材を気にする子が増えました。「野菜が入ってる！」「ひじき食べるから見てて！」などと、意欲的にパクパク食べています。

進級に向けて、時間内に食べることや、箸の使い方など、一緒に頑張りましょう！

時々お子さんと相談して、弁当の量の調節をお願いします。



## <友達と遊ぶの大好き>

外に出た途端、ロケットのように走り出す元気いっぱいの子も達。初めの頃は、1人で遊んでいた子も、教師の近くから離れなかった子も、今では友達と一緒に遊ぶことを楽しんでいます。仲良く遊べるようになった分、思いがぶつかり合ってトラブルになることもあります。自分の気持ちを伝えるだけでなく、相手の気持ちも知りながら、どうしたらいいのかを一緒に考えてひとつずつステップアップしています。

## 進級に向けて～もうすぐ年長さん！～



年長さんのやっていることに興味津々の子ども達は、次は自分達がかっこいい年長さんになる！と張り切って毎日を過ごしています。

進級に向け、当番活動や3月からの着替えの再開など、様々なことが予定されています。

何事にもやる気満々になっている子ども達に、ぜひご家庭でも、箸の使い方や洋服の畳み方など、自分でできることを頑張る機会をつくってみてくださいね。

また、進級に向け、お子さんの様子で気になる点や、不安なことなどがありましたら、担任までご連絡ください。